



DAZAIFU ROTARY CLUB

週報

Weekly Report

No. 1997 2019. 6. 11



【バラ 写真協力：写楽の会 天野繁君】

2018～19年度
国際ロータリーのテーマ

RI会長 バリー・ラシン



インスピレーションになるう

2700地区テーマ

寛容と思いやり そして和の心
ガバナー 岡野正敏

クラブ方針

みんなのために
会長 時札正文 幹事 影山裕樹

本日の例会

委員会報告

クラブ奉仕委員会

本日の例会

クラブフォーラム

～ライラ報告・委員会活動報告～

次週の例会

夫婦同伴夜間例会 於：太宰府迎賓館（アルカディア太宰府） 18：30～

親睦委員会

6月のお誕生日

武宮兼敏君 北田織君

お誕生日おめでとうございます!



会務報告

定例理事会議事録報告

次年度理事会開催のご案内

有吉征介君退会届の件

本日例会終了後行います。

6月末退会

承認

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか

☆☆

ロータリー親睦活動月間

☆☆

今後の予定

6月11日(火)	CF(ライラ報告・委員会活動報告)
18日(火)	夜間例会
25日(火)	会長幹事退任挨拶
7月2日(火)	会長幹事就任挨拶

国際ロータリー 第2700地区 第4グループ

太宰府ロータリークラブ

WEB <http://dazaifu-rc.com> E-mail dazaifu-rc@clock.ocn.ne.jp

事務局 〒818-0058 筑紫野市湯町1-20-1 大丸別荘内

TEL/FAX 092-928-0876

<例会日> 火曜日 12:30～13:30

<例会場> 〒818-0058 筑紫野市湯町1-20-1 大丸別荘内



会務報告

例会変更のお知らせ

福岡東南RC	6月14日(金)	18:00~	親睦会	於:八仙閣本店
福岡城東RC	6月15日(土)		親睦例会	
福岡中央RC	6月17日(月)	16:30~	歌舞伎観劇夜間例会	於:博多座
福岡城西RC	6月18日(火)	17:30~	新旧会長幹事歓送迎会	
宗像RC	6月19日(水)	19:00~	会長幹事お疲れさん会	於:はなわらび

例会休会のお知らせ

福岡東RC 6月20日(水) 定款第8条第1節Cにより

前回の例会記録

国歌斉唱

「君が代」
用松信彦ソングリーダー



4つのテスト体操

西中義桂職業奉仕副委員長



会長挨拶

☆明月堂「博多通りもん」世界で一番
売れた餡子饅頭ギネス認定のはなし
☆太宰府天満宮宮司交代案内紹介
☆次年度ロータリー世界大会ハワイ開
催のご案内



委員会報告

クラブ奉仕委員会

出席報告	6/4	5/21	Makeup出席者	クラブ名	欠席者
会員数	48	48	原口昌夫	福岡城西RC	有村康博
出席免除会員数	5	5	本田敦子	福岡中央RC	加納善之
出席義務会員数	43	43	牧田 隆	福岡城東RC	北田 謙(休会)
ホームクラブ出席数	36	34	岡本ゆかり	地区研修協議会	神代恵暁
(うち出席免除会員出席数)	3	3			中井一貴(休会)
Make up(出席義務者)	1	4			中西孝昌
出席義務会員欠席数	9	8			下成正一
出席率(%)	80.43	82.51			白水 剛(休会)

前田次年度幹事

☆次年度理事会開催日変更
6月11日例会終了後へ



S・A・A

- 時札正文君 本日はむし暑いです。あと2～3日で梅雨入りです。昨年より2日くらい遅いです。週末はG20で福岡市内は大変そうです。皆様天神へは車で行かないように。
- 川添廣志君 木に負けて顔とまぶたが腫れて顔が1.5倍に大きくなりました。気づかない優しい妻が傍らにいました。健康にご注意ください！
- 本橋利勝君 少し早いですが一年間ニコニコ箱へのご協力有難うございました。目標の100万円に達しそうな事もお詫びしておきます。申し訳ありませんでした。
- 有吉征介君 6月1日某ホテルで高等学校同窓会総会が開催されました。席上我々33年卒業生（高校10回）に対し、傘寿の祝いをして頂き900名近い出席者から盛大な祝福を受けました。学校も創立100周年(令和8年)に向けて躍進著しいものを感じました。
- 前田健吾君 蒸し暑くなりました。本年度もまもなく終わります、来年度も宜しくお願いします。
- 有村康博君 総会シーズンもピークを迎えます。残り10団体ほどで終わります。
- 下成正一君 梅雨の季節になりました。体調に注意しましょう。
- 浦田秀徳君 委員会報告よろしくお祈りします。
- 用松信彦君 馬場宣行君 早退します。申し訳ありません。



ニコニコ大賞 4月分
 圓藤泰久君！おめでとう！！
ニコニコ大賞 5月分
 今村次美君！おめでとう！！

ニコニコ箱報告
 6月 4日 合計 10,000円 (>_<)
 同日現在合計 898,277円 (>_<)



会務報告

- ☆定例理事会開催・次年度理事会日程変更のお知らせ
- ☆ロータリーレート変更のお知らせ
- ☆例会変更・休会のお知らせ

クラブフォーラム ～委員会活動報告～



青少年奉仕委員会
馬場宣行委員長



S・A・A
本橋利勝委員長



クラブ奉仕委員会
福田隆一委員長



職業奉仕委員会
原口昌夫委員長



社会奉仕委員会
有村康博委員長



国際奉仕委員会
牧田隆委員長



ロータリー情報委員会
津田穎彦委員長



ロータリー財団委員会
川添廣志委員長

お金で買えぬもの



人生とはその人の天命に定められた長い旅である。そして人を求める旅でもある。旅とは、帰る所があるから旅であって、帰る所がなければ難民である。いかに文明が進歩しても、世界の人々が一人ひとり帰る所は「家庭」である。

家庭は夫婦によって始まり、生命は夫婦が結ばれることによって誕生する。それゆえに家庭は「天地創造」の原点と言える。しかも人は皆、時代の順逆も、男女の別も、貧富の差も、親を選ぶことも出来ない。そしてまた、赤子は親がいなければ生きられないように人は空気、水に食べ物もさることながら、人間がつくった「金」がないと生きられないのも事実である。

赤ん坊や動物に金を与えても見向きもしないのに、人はなぜ金を追い求めるのか、それは人間社会では、お金は物や人との縁結びの神であるからである。昔から「金ほしや地獄のさたも金しだい」で、お金さえあれば何でもできるからである。このように「金」というものは実に不可思議なものである。人と人之間を渡り歩いて善と悪とを使い分ける魔物のようなものである。

しかし、人生を深く洞察すると、お金で買えないものがあることに気づく。決して選ぶことが出来ない親も、時代も、そして若さでもある。安楽な生活をしている金持ちでも、死の恐怖や、遺産相続で兄弟相争い、暗い人生を歩いた人も多い。貧乏は自慢することではないが、決して恥じることではない。お金が無くても、幸も不幸も心次第ではないでしょうか。

太宰府RC会員 成川禎道